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Не медлить ни часа
Все меньше и меньше остает

ся времени до начала убороч
ных работ. И уже давно нора 
по-настоящему заняться ре
монтом комбайнов, жаток, ко
силок и другой уборочной 
техники. Ведь своевременная 
подготовка к жатве—это уже 
большая гарантия того, что 
урожай будет собран вовремя 
и без потерь. Но почему-то 
руководители многих хозяйств 
нашего района считают, что 
готовиться к уборочной стра
де и сенокосу не обязатель
но. Такая безответственность 
может привести к тому, что 
машины к началу жатвы и 
сенокоса будут стоять.

Взять, к примеру, колхоз 
Мамлейский. Здесь имеется 
два зерноуборочных комбайна 
и ни один из них к работе 
пока что не готов. В Ново- 
шинском колхозе их три, но 
они до сих пор не отремон
тированы. Такая картнза во 
многих колхозах. Не лучше 
обстоит дело и с подготовкой 
к сенокосу.

Учитывая серьезность соз
давшегося положения, все 
силы наш коллектив напра
вил в последние дни на по- 
мощь колхозам. Механику 
автогаража Владимиру Ва
сильевичу Горчакову дано 
указание проверить состояние 
автомашин по хозяйствам, вы
яснить, сколько их неисправ
ных, и срочно организовать 
ремонт с таким расчетом,что
бы к началу уборки они бы
ли на* ходу.

Для того, чтобы помочь 
колхозу ускорить ремонт убо
рочной техники, создано че
тыре летучки технической 
помощи. Работу организовали 
сейчас так: в основном вся 
наша ремонтная служба на
ходится на местах—в колхо
зах. Наши слесаря помогают 
колхозным механизаторам ре

монтировать машины. В ма
стерских остались лишь то
каря и несколько человек сле- 
сарей-ремонтников.

За полчаса до начала ра
бочего дня все собираются 
в отделении около мастерских 
на «оперативку». Здесь вы

ясняется, какие нужны дета
ли, даются заявки на их из
готовление. После такого ко
роткого совещания все слеса
ря разъезжаются по колхо
зам вместе с летучками тех
нической помощи. Узлы, кото
рые в местных условиях ре
монтировать нельзя, направ
ляются в мастерские.

В нашем коллективе пони
мают важность этих работ и 
делают все возможное, чтобы 
ускорить подготовку убороч
ной техники к работе. Осо
бенно хочется сказать о ме
ханике Николае Ивановиче 
Разумкове. Он помог механи
заторам Шилокшанского кол
хоза собрать из двух старых 
комбайнов один, пригодный к 
работе. Сейчас помогает ре
монтировать машину в Ломов- 
ском колхозе. Хорошо ра
ботает механик Евгений Ива
нович Скопцов и другие то
варищи.

Все, что от нас зависит,
сделаем. Сейчас завозим за
пасные части. В настоящее
время должна быть помощь
и нам со стороны руководите
лей хозяйств. Но пока ее не 
видно. Председатель Ефанов
ского колхоза Николай Алек- 
сандровнч Марин еще ни разу 
не побывал у нас в отделе
нии, не дал заявки на запас
ные части. Неправильно себя 
ведет и председатель Ново
шинского колхоза тов. Яшин. 
Вместо того, чтобы наладить 
деловой, дружеский контакт, 
он не хочет подписывать нам 
акт о произведенных в колхо
зе работах. Это, возможно, и 
мелочь, но она мешает в ра
боте. Мне кажется, что меж
ду отделением «Сельхозтехни
ка» и хозяйствами должны 
быть хорошие, дружеские, де
ловые отношения. И особенно 
это важно сейчас, когда идет 
подготовка техники к ремонту. 
Только общими усилиями мы 
можем ускорить затянувшую
ся подготовку уборочной тех
ники.

С. Самохвалов,
управляющий отделением 

«Сельхозтехника».

О Б Р А Щ Е Н И Е
комбайнеров совхоза „Кулебакский*4 

ко всем механизаторам 
Навашинского района

Мы, механизаторы совхоза «Кулебакский», обсу- 
§| дили недавно на своем совещании вопрос о том, g 

как быстрее и организованнее провести предсто
ящую уборку урожая. Всего нам предстоит ско
сить зерновых с площади 2000 гектаров, из них 
1790 гектаров озимых. Взвесив все свои воз
можности, решили закончить жатву за двенад
цать рабочих дней. Для того, чтобы уложиться 
в намеченный срок, необходимо как следует под
готовиться к уборочным работам, отремонтиро
вать машины. Взяли обязательство к 5 июля 
подготовить всю технику. Ремонт произвести 
при высоком качестве с таким расчетом, чтобы 
во время жатвы машины не выходили из строя.

Призываем всех механизаторов нашего района 
поддержать нашу инициативу, своевременно под
готовить жатки, комбайны, сделать все возмож
ное, чтобы собрать урожай вовремя, и без потерь.

По поручению механизаторов совхоза «Куле- 
оакский» '‘обращение подписали: механизато
ры М. Дубов, Б. Лобанов, А. Калинин, Г. Не- 
нин, М. Аристов, Е. Баринов, М. Гринцов.

Наш календарь
(к 60-летию со дня рождения)

Петрусь Бровка (Петр Ус
тановил Бровка). Выдаю
щийся белорусский совет
ский поэт.

ГОТОВЯТ РАННИЙ СИЛОС
Еще только начинает све

тать, а бригада косцов Вал- 
товскйго отделения совхоза 
«Кулебакский» уже присту
пила к работе. Дружно за
свистели косы, и росистая 
сочная трава послушно ло
жится в ровные рядки. 
Не прошло и полчаса, как 
шофер Василий Федорович 
Слыжев повез первую, гру
женную зеленой массой ма
шину к месту силосования.

И вот трактористВладимир 
Васильевич Рассохин вклю
чил «КИР». Мелко изруб
ленная зеленая масса сплош
ным потоком потекла в це
ментированную яму. За пер
вый день работы было за
ложено 25 тонн силоса. 
Хорошо потрудились косцы 
Алексей Григорьевич Мед
ведев и Федор Андреевич 
Берсенев. Каждый из них 
скашивал траву с площади 
0,25 гектара. Неплохо тру

дились и остальные рабо
чие.

Сейчас в Валтовском от
делении закладка раннего 
силоса идет полным ходом. 
Это хозяйство первым в 
районе приступило к заго
товке кормов. Обкашивают
ся сорные травы, растущие 
по обочинам дорог, а так
же травы, которые растут 
но кустам, оврагам и боло
там. Вместе с травой сило
суются листья л и и ы. По 
плану отделение должно 
заложить сто тонн ранне
го силоса, из них семьде

сят пять заготовлено.
Вслед за Валтовским от

делением начали заклады
вать зеленую массу дико
растущих трав в траншеи 
в Роговском, Саваслейском 
отделениях. Вчера присту
пили к этой важной работе 
и в Наталышском отделе
нии. Совхоз «Кулебакский» 
первым в районе приступил 
к заготовке кормов. Дру
гим хозяйствам нужно по
следовать этому разумному 
примеру и не медля начинать 
закладку раннего силоса.

Л. Леонидов.

Выполнение плана 
заготовок животноводческих 

продуктов
по состоянию на 21 июня с. г.

(в процент ах к полугодовому плану)
МЯСО МОЛОКО

На строительстве гидроузла
ТАДЖИКСКАЯ ССР. Однов

ременно со строительством Ну- 
рекской ГЭС  в Байпазинском 
ущелье сооружается крупней
шая в республике ирригацион
ная тоннельная система. Бай- 
пазинская плотина направит 
бурные воды Вахша по тоннелю 
длиной 7 километров в Яванс
кую долину. Здесь будет оро
шено 20 тысяч гектаров плодо- 
роднейшнх земель иод хлопча
тник. Второй тоннель протя
женностью 6 километров сое

динит Яванский магистральный 
канал с Обиквикской долиной.

Несмотря на трудные условия 
проходки, строители Байпазин- 
ского гидроузла ведут соору
жение плотины и тоннелей с 
опережением графика.

На снимке: один из участков 
строительства Байпазинского 
гидроузла.

Фото К. Тычины
Фотохроника ТАСС

j Румаеовскип[ - 250,0 Ефремовский 135,9
; Коробковский 151,6 Совхоз

Совхоз «Кулебакский» 135,2
«Кулебакский» 130,2 Шилокшанский 119,7

; Бобровский 122,5 Сонинский 119,3
! Ефановский 111,2 Румасовский 115,2
; Ефремовский 107,5 Угольновский 114,2
! Монаковскпй 101,0 Новошинский 113,7

Поздняковский 105,5 Мамлейский 111,4
щ И г , 1 Малышевский 97,5 Б-Окуловский 106,2

Новошинский 90,8 Коробковский 101,9
1 И г ,  ё М  л 'г ' С-Седченский 64,0 С-Седченский 100,2
ШШ-МГ- Шт..) | Салавирский 60,0 Поздняковский 99,7
Щ г .а Шилокшанский 55,0 Монаковскпй 96,5
Щ 'тЬ gg&jpb Мамлейский 52,5 Малышевский 95,3

Сонинский 47,8 Ефановский 90,5
Угольновский 47,5 Ломовский 89,6
Б-Окуловский 40,9 Салавирский 85,5
Ломовский 20,0 Бобровский 72,7

ЯВДЯ



РЕШЕНИЯ МАРТОВСКОГО ПЛЕНУМА ЦК КПСС— В ЖИЗНЬ
*  *  *

ТРУД ОКУПИТСЯ 
УРОЖАЕМ

В Саваслейском отделении 
совхоза «Кулебакский» в этом 
году посеяно 100 гектаров ов
са, 50 гектаров картофеля, 35 
гектаров гороха, большую пло
щадь занимает ранняя и позд
няя капуста, огурцы. Хороши 
нынче посевы. Выйдешь за око
лицу, посмотришь, как колы
шутся на ветру хлеба, тянут
ся вверх пропашные культу
ры — душа радуется.

Позади остались по л н ы е 
трудового напряжения дни ве
сеннего сева. Всходы яровых 
культур сулят добротный уро
жай. Но сам он не придет. 
Это каждый хорошо понима
ет, и никто не жалеет труда, 
чтобы достичь цели.

Для того, чтобы комплекс
но вести все полевые работы, 
в отделении составлен план 
но уходу за посевами. В нем 
указаны сроки начала и кон
ца полевых работ/на каких 
плантациях и сколько провес
ти обработок, намечена рас
становка сил. Согласно этому 
плану, должны, например, об
работать дважды междурядья 
картофеля, провести двойное 
окучивание его. Несколько раз 
в течение лета прополем ка
пусту и огурцы.

Большой заботой о судьбе 
будущего урожая живут в эти 
дни наши полеводы и меха
низаторы. В трудной, напря
женной борьбе з'а новые рубе
жи завершающего года семи
летки среди них идет боевое 
социалистическое соревнова
ние. Итоги подводятся ежед
невно. Передовики соревнова
ния заносятся па 'Доску по
чета.

Хорошо работают, например, 
на уходе за посевами меха
низаторы Валентин Лялин и 
Василий Веснин. На тракто
рах «ДТ-54» они трижды пробо
роновали картофельные план

тации п сейчас ведут рыхле
ние междурядий. На всей пло
щади всходы картофеля чис
тые, они хорошо развиваются.

Бережно, как подобает за
ботливым хозяевам, наши тра
ктористы со знанием дела и 
наибольшей пользой для уро
жая используют т е х н и к у. 
Почва у Лялина и Веснина 
всегда бывает мягко раздела
на. соблюдена прямолиней
ность. Как результат хорошей 
обработки почвы — полное от
сутствие сорняков на всей 
площади в 167 гектаров ози
мых посевов.

Весна нынешнего года бы
ла капризной, погодные усло
вия сложились тяжелыми. Час- 
тые холодные дожди способст
вовали росту сорняков. В этих 
условиях наши механизато
ры и полеводы проявили исклю
чительную организованность и 
без промедления развернули 
уход за посевами.

Полеводческая бригада, ко
торую возглавляет опытный 
хлебороб Мария Федоровна Бо
рисова, дважды прополола ран
нюю капусту и сейчас ведет 
прополку поздней. Все члены 
бригады трудятся в иоле с 
раннего утра и до наступле
ния сумерек. Большинство из 
них норму выработки перевы
полняет. Как только будут 
удалены сорняки на участках 
капусты, вся бригада перек
лючится на прополку огурцов.

Полеводы и механизаторы 
Саваслейского отделения сов
хоза полны решимости провес
ти организованно, четко и на 
высоком агротехническом уро
вне все последующие поле
вые работы. Уход за посева
ми яровых культур у пас на
ходится под постоянным кон
тролем партийной организа
ции. П. Лупановз, бух

галтер отделения совхоза.

В передовой бригаде
В  Монаковской сельхоз

артели Чудская комплекс
ная бригада считается луч
шей. Здесь своевременно 
был завершен сев яровых 
и посадка пропашных куль
тур. Сейчас колхозники ве
дут тщательный уход за 
посевами. Пробороновали 
по два раза все 72 гекта
ра картофеля, 40 гекта
ров кукурузы. Подкормле
ны посевы яровых и ведет
ся борьба с сорняками. 
Особенно хорошо трудятся 
в эти дни. Ольга Максимов
на Орлова, Анна Емель
яновна Павлычева, Васи
лий Яковлевич Поросенков 
и другие колхозники.

Не отстают и животно
воды. Доярка Татьяна 
Павловна Поросенкова ве
дет уход за 10 коровами, 
из них пять первотелок. С 
начала года и по первое

2 И Р И О К С К А Я  
стр. П Р А В Д А
25 июня 1965.

июня надоила от каждой 
коровы 781 килограмм мо
лока. Суточный надой от 
одной коровы ее группы за 
первый квартал составил 
10,9 килограмма молока.

Немногим отстает от нее 
и доярка Валентина Алек
сандровна Горожанова. Она 
получает от каждой коро
вы 9 килограммов молока 
в день.

Ежедневно в бригаде на
даивают 420 килограммов 
молока, 380 из них продает
ся государству. Таким об
разом, товарность молока 
составляет 93 процента. 
Этих результатов работни
ки ферм добились благо
даря правильному уходу 
за животными. Коровам вы
дается каждый день под
кормка, строго соблюдает
ся распорядок дня.

В. Сасин, инспектор 
управления сельского 

хозяйства.

Огурцы и 
гиббереллин

Самоопыляющиеся линии 
огурцов, у которых все 
растения имеют только жен- . 
скне цветки, получила Люд- J 
мила Гусева, научный сот- ] 
рудник Всесоюзного инсти
тута растениеводства. Это 
дает возможность увели
чивать урожай огурцов в 
полтора раза.

Новые самоопыляющиеся 
линии получены Гусевой с 
помощью гиббереллина. Оп
рыскивание растений раст
вором этого препарата спо
собствует образованию на 
женских растениях муж- * 
ских цветков. Их пыльцой 
проводится самоопыление, 
отчего в потомстве появля
ются только женские цвет
ки.

Ленинград.
Б. Иртышский,

корр. ТАСС.

Не первый год 
работает в На- 
вашннской ММС 
Анатолий Вла
димирович Ба- 
дин.. И где бы 
ни трудился — 
всегда перевы
полняет зада
ния. Весной, ког
да вывозил торф 
в колхозах зада
ние выполнял па 
двести процен
тов. Сейчас во
зит лес на тер
риторию ММС и 
вырабатывает по 
две нормы в 
день.

На снимке:
А. В. Бадин.

Фото Л. Михай
лова.

ПОВСЕДНЕВНЫЕ ЗАБОТЫ
В делах незаметно идет 

время. Еще не кончился уход 
за посевами, а уже не за го
рами и уборочная. От того, 
как подготовился к этой стра
де, зависит сбор урожая. Как 
и в прошлые годы, на прав
лении колхоза распределили 
обязанности между членами 
артели. Такой порядок позво
ляет повысить ответственность 
каждого за порученное дело.

В этом году думаем убрать 
гектаров сорок . раздельным 
способом, так как этот метод 
хорошо зарекомендовал себя. 
Надо бы больше, но не поз 
воляют местные условия.

Сейчас готовим технику к 
уборочной. Один комбайн на
ходится на ремонте в ММС. К 
первому июня должен быть 
готов. Своими силами ремон
тируем жатки. Из четырех 
три уже готовы.

Наряду с уходом за яровы
ми культурами, проявляем 
большую заботу о животново
дстве. Оно -для нашего кол
хоза являетея выгодной от
раслью хозяйства. Достаточно 
сказать, что в мае и июне сда
но мяса и свинины на 11138 
рублей.

Чтобы получить хороший на
гул животных, надо правиль
но организовать кормление и 
пастьбу. У нас 260 свиней. 
Мы начали их пастьбу в ап
реле, как только появилась 
трава. В дневной рацион для 
свиней входит восемь килог
раммов картофеля, 3 килограм
ма свеклы, 700 граммов ком
бикормов, сыворотка, обрат.

На откорме поросят боль
ших успехов добивается Ве
ра Никитична Киреева. Эта 
неутомимая и заботливая тру
женица ведет за поголовьем

правильный уход. Ежедневно 
животные в ее группе наби
рают вес по 450-500 граммов. 
Для того, чтобы облегчить 
труд свинарок, в этом году 
проведем подвесную дорогу и 
отремонтируем кормокухню.

Для организации «зеленого 
конвейера» нами посеяно 10 
гектаров горохо-овсяной смеси. 
Недавно здесь произвели под
кормку.

Коровы пасутся на лесных 
выгонах. С установлением 
жаркой погоды животные меж
ду десятью и часом дня отды
хают на фермах. Тут им дает
ся зеленая подкормка.

Все это создает возможность 
успешно выполнить годовое 
задание но сдаче сельскохо
зяйственных продуктов.

8. Гришин, председатель 
Коробковского колхоза.

Механизатор держит слово
Утро застало Николая Сте

пановича Трутнева в поле. 
Он закрепил последний болт 
и посмотрел на часы. Воло
вина четвертого.

—Отдыхать уже не при
дется,—решил механизатор, 
—сегодня обещал закончить 
культивацию картофеля, толь
ко-только управиться.

Еще вчера в конце рабоче
го дня елучилась авария в 
моторе. Николай Степанович 
не стал мешкать и принялся 
за ремонт. Разобрал, оказа
лось, что у вентилятора лоп
нули оба подшипника. При
шлось самому ехать на мо
тоцикле в другое отделение 
совхоза. Пока отыскал нуж- 
вую деталь, пока хлопотал 
около трактора, незаметно 
прошло время. Ведь оно осо
бенно быстро летит, когда 
торопишься.

—Ну как, отремонтировал? 
—спросила пришедшая про
ведать его жена,—Сядь да 
поешь немножко.

Наскоро перекусив, трак

торист принялся за дело.
Поздно кончил работу ме

ханизатор. Устал. Зато, ког
да подошел бригадир цолево 
довИван Петрович Морозов, все 
сорок гектаров картофеля бы
ли прокультивированы.

В Паталышском отделении 
совхоза «Кулебакский» Ни
колай Степанович Трутнев 
работает уже шестой год. За 
это время он накопил боль
шой опыт и считается одним 
из лучших трактористов в 
совхозе. Все, что поручается, 
делает на совесть, со знани
ем дела. И не случайно ему 
доверили механизированное 
звено, которое выращивает в 
этом году 48 гектаров куку
рузы на силос, 40 гектаров 
картофеля и 18 гектаров свек
лы. Механизаторы взяли обя
зательство—собрать с каждо
го гектара по 100 центнеров 
картофеля, столько же свек
лы. Зеленой массы кукуру
зы они обещают получить по 
300 центнеров с гектара.

С самой весны звено ведет

за своими плантациями за
ботливый уход. Все’ участки 
хорошо вспаханы и удобрены. 
На каждый гектар вывезено 
по 35 тонн торфонавозных 
компостов. Картофель и ку
куруза дважды проборонова
ны и уже прокультивирова
ны но'первому разу. Вместе 
с культивацией внесена под
кормка по два с половиной 
центнера минеральных удоб
рений на гектар.

Строго следит звеньевой за 
тем, чтобы работы по уходу 
за культурами велись качест
венно. Недаром совхозная ко
миссия признала поля, на 
которых работает звено Трут
нева, хорошими.

В мае этого года Николай 
Степанович был принят кан
дидатом в члены КПСС. На 
бюро райкома КПСС он обе
щал работать так, чтобы вы
растить богатый урожай. И 
это слово он сдержит.

J1. Михайлов.
с. Натальино.



К ЧЕМ У ПРИВОДЯТ 
НАРУШЕНИЯ ГРАФИКА
Одной из главных за

дач оперативно-кален
дарного планирования яв
ляется обеспечение рит
мичной работы цехов и 
участков по заранее раз
работанному графику. 
Одновременно предус
матривается согласован
ная работа всех цехов, 
чтобы один цех не задер
живал работу другого. 
Выполнение графика по
зволяет обеспечить наи
более полную загрузку 
оборудования,рациональ
ное использование рабо
чего времени, сокраще
ние производственного 
цикла.

Нарушения графика 
приводят к печальным 
последствиям. Особенно 
остро чувствуются они 
в цехах №  7 и № 8, фронт 
работ которым должны 
обеспечивать судокорпус
ные цеха. Из-за этого 
создаются большие труд
ности в выполнении пла
на.

План первой декады 
июня цехом №  8 выпол
нен на 26 процентов. 
Не лучше обстоит дело 
и во второй декаде. Но 
обвинять в этом только 
коллектив цеха №  8 
нельзя.

Цех №  1 должен был 
выдать полностью все

детали для люкового за
крытия трюмов океан
ского судна. Вместо 
этого в цех №  8 посту
пило всего 4 лючины 
на один трюм. В боль
шом долгу перед мон
тажниками коллектив 
цеха №  3, из-за которо
го на этом же судне 
нельзя приступать к рас
точке и монтажу вало
вой линии. А  это, в свою 
очередь, не позволяет 
производить монтаж ря
да систем.

На другом океанском 
судне цех №  8 не мо
жет приступить к сбор
ке главного двигателя. 
До сего времени фунда
мент под него еще не 
сдан. Сроки, указанные 
графиком, уже истекли, 
а работа не выполнена.

Можно привести мно
го подобных примеров. 
Все они говорят о том, 
к чему приводят нару
шения графика. Плано
во-диспетчерскому аппа
рату завода следует об
ратить больше внимания 
на соблюдение сроков 
графика каждым цехом. 
Только при этом усло
вии можно добиться со
гласованной и ритмич
ной работы всех цехов.

В. Асташов, 
инженер-экономист.

За улучшение работы 
экономистов

■ <
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Вступипший недавно в строй 
на судоремонтном заводе Ново
российского морского порта 
док-гигант позволил значитель
но сократить сроки ремонта 
судов.

На снимке: ремонт крупно- 
тоннажного судна „Прага".

Фото А. Пересветова.
Фотохроника ТАСС

Новая АТС
На судостроительном заво

де идет работа по монтажу 
новой автоматической теле- 
фовной станции. Внутренний 
монтаж уже выполнен. Ввод 
станции в строй позволит 
улучшить связь между цеха
ми. .

В. Климов.

САМЫЕ ПРОИЗВОДИТЕЛЬНЫЕ
Теплоходы J ипа «Волго-Доп», 

построенные на Навашинском 
судостроительном заводе, по 
праву называют речными ги
гантами. Очень хорошие отзы

в ы  о них можно слышать от 
"работников Волжского речно
го пароходства и от личного 
состава команд, которые их 
обслуживают.

Отличаются теплоходы не 
только большой грузоподъем
ностью, но я тем, что они ос
нащены новейшими средства
ми механизации и автоматиза
ции. Благодаря этому сейчас 
каждый теплоход обслужива
ет команда в составе всего 
17 человек. В плавании суд

ном может управлять один че
ловек.

Это дало возможность дос
тигнуть самой высокой в ми
ре производительности труда 
на каждого члена экипажа. 
Если раньше самыми высоко
производительными считались 
суда, плавающие по рекам 
Миссисипи и Миссури в США, 
то сейчас суда навашинцев 
оставили их позади.

Но оказалось, что возмож
ности теплоходов использова
ны не полностью. По просьбе 
пароходства «Волго-Дон-22» 
сейчас оборудуется на судо
строительном заводе нашего 
города приспособлением для

толкания баржи. По предвари
тельным подсчетам это поз
волит увеличить количество 
груза, перевозимого теплохо
дом, на 80 процентов. При 
этом проигрыш в скорости бу
дет самый незначительный.

С гордостью провожают из 
завода навашинскио судост
роители каждый построенный 
ими теплоход. Они знают, что 
речные гиганты будут верно 
служить народному хозяйству 
нашей страны, что много гру
зов перевезут они в своих 
трюмах.

С. Петров.

За последние годы на су
достроительном заводе значи
тельно расширен аппарат, ве
дающий вопросами экономики 
производства. Во всех основ
ных производственных цехах 
работают цеховые экономисты. 
При надлежащей постановке 
их работы можно добиться 
хороших итогов экономичес
кой деятельности цехов, но по
ка мы видим, что экономи
ческая работа в цехах требует 
улучшения и упорядочения. 
Возьмем для примера цех 
N° 5. Основной отчет цехового 
экономиста, представляемый 
в планово-экономический от
дел завода, делается с бух
галтерских данных. Поэтому 
его можно считать отчетом 
дублирующим.

Одна из основных задач 
экономиста — вести анализ 
себестоимости выпускаемой 
продукции. Но такого анали
за экономист не ведет. А без 
него очень трудно выявлять 
неиспользованные резервы, оп
ределять причины, влияющие 
на удорожание продукции.

Есть у цехового экономиста 
сведения об отработанном 
времени станками. Но запол
няются они согласно явке 
станочников на работу. А 
сколько фактически работал 
станок в течение смены, уста
новить нельзя. Не произво
дится анализа простоев с ука
занием причин и виновников.

Цех терпит значительные 
потери от брака. А причина
ми брака, виновниками его

экономист не интересуется. Не 
намечает он и мероприятий, 
направленных на сокращение 
убытков от брака, не контро
лирует расхода материалов.

Экономистом не доводятся 
статьи цеховых расходов до 
исполнителей. Если спросить 
механика, энергетика,. руко
водителя инструментального 
хозяйства, то оказывается, 
что они не знают, сколько 
средств им отпущено на те 
или иные цели. Оснастка в 
цехе N° 10 изготавливается 
без наличия плановых каль- • 
куляций, поэтому расход ма
териалов проконтролировать 
очень трудно.

Каждый месяц балансовая 
комиссия должна обсуждать 
итоги работы цеха. А в цехе 
N° 5 балансовая комиссия со
биралась за последние полто
ра года всего один раз.

Много можно указать не
достатков в экономической 
работе цеха. Но необходимо 
обратить внимание и на то, 
что планово-экономический от
дел завода не осуществляет 
повседневного руководства ра
ботой цеховых экономистов. 
Если же будет повседневное 
руководство, то экономиче
ская работа в цехах может 
значительно улучшиться*

Н. Власов,
руководитель общественного 

бюро экономического 
анализа.

Для отдыха рабочих
В  живописном месте на 

берегу озера Свято с утра 
до вечера визжат пилы, 
звенят топоры. Здесь стро
ится туристская база су
достроительного завода на 
50 мест. Стройку ведет 
бригада плотников под ру
ководством Бесшт а н н о в а 
И. Е.

Кажется, сама природа 
создала здесь все для хо- \ 
рошего отдыха. Чудесный 
сосновый лес, озеро с проз
рачной, чистой водой, за
мечательный пляж. Отсю

да можно проводить инте
ресные походы, чтобы луч
ше познать родной край.

Стройка близится к за
вершению. Даже по выход
ным дням не стихает шум 
работы. Комсомольцы за
вода приезжают на вос
кресники, помогают в стро
ительстве базы. Скоро ба
за примет первых своих ту
ристов. Хорошо отдохнут 
здесь судостроители.

А. Колпаков.

КОММУНИСТ— ВЫСОКОЕ ЗВАНИЕ
О том, как коммунисты На- 

вашинского судостроительно
го завода выполняют устав
ные положения, как требова
ния Устава КПСС вошли в их 
сознание, как на практике 
они претворяются в жизнь, 
шей большой разговор на со
стоявшемся 18 июня общеза
водском партийном собрании.

Докладчик—секретарь пар
тийного комитета завода тов. 
Смирнов А. И. рассказал соб
ранию о том, что подавляющее 
большинство коммунистов за
вода добросовестно выполняет 
уставные требования, занима
ет авангардную роль на про
изводстве. Это- тт. Корчип 
И. Ф., Клусов JI. А., Елисеев
А. Г., Дмитриев П. Г., Серге
ев В. М., Гришин А. М., Зо
бов Б. П. и целый ряд других.

Тов. Смирнов подверг рез
кой критике отдельных ком
мунистов, нарушающих Устав 
КПСС, наносящих тем самым

ущерб авторитету партии.
Среди них тт. ЧудновИ.А., 

Санаткин А. Г., Захаров А. А., 
допустившие злоупотребление 
служебным положением; тов. 
Глунцов  М. К., поставив
ший личные интересы выше 
общественных; тов. Овсянни
ков Б. С., допустивший лице
мерие и ебман партийного 
собрания; т.т. Воронин М. Ф., 
Конихин Г. П., злоупотребля
ющие спиртными напитками, 
п некоторые другие.

Первичные партийные орга
низации слабо мобилизуют ра
бочих, ИТР и служащих на 
решение главной задачи—вы
полнение государственного 
плана и социалистических 
обязательств, на выявление и 
использование внутренних ре
зервов. Это послужило одной 
из причин срыва выполнения 
государственного плана кол
лективом завода в мае т. г. 
(87 проц.) и большого пере

расхода фонда заработной j 
платы.

После доклада развернулись 
прения. Первым взял слово 
коммунист цеха N° 6 тов. Вах- 
ромов Н. Г.

—В нашем цехе,—говорит 
он,—много переделок, про
стоев, что влечет к перерас
ходу заработной платы. Одна
ко выяснением причин, порож
дающих это, руководство це
ха и партийная организация 
не занимаются.

Секретарь парторганизации 
цеха N® 3 т. Макурин В. Д. 
рассказал о причинах плохой 
работы цеха, который за пять 
месяцев 1965 года только в 
апреле выполнил план.

—Одной из главных причин 
нашей плохой работы, — за
явил тов. Макурин,— являет
ся неудовлетворительный под
бор, расстановка и воспита
ние кадров в цехе. При об
суждении да партийном соб
рании работы участка стар
шего мастера Выонкова. А. С.

выяснилось, что не все мас
тера болеют душой за произ
водство. А коммунист тов. До- 
ценко А. В. проявил личную 
недисциплинированность, за 
что был серьезно предупреж
ден. Мастеру участка Пузырь- 
кову Н. Т. коммунисты ока
зали недоверие в руководстве 
участком.

Тов. Макурин называет име
на мастеров участков комму
нистов Калинина В. В., Гусь- 
кова Н. В., которые хорошо 
организовали дело на своих 
участках, ведут большую вос
питательную работу среди 
своих коллективов.

—В парторганизации заво
да,—сказал в своем выступ
лении секретарь РК КПСС тов. 
Ермаков В. В.,—немало хоро
ших коммунистов, вкладыва
ющих в общее дело все свои 
знания и умение. Однако 
многие коммунисты-руково
дители работают без души.

Завод позорно провалил 
план мая т. г. Цеха N°N° 1,3,

4,6 дают сейчас готовой про
дукции на затраченный рубль 
меньше, чем это было в прош
лом году,отсюда и значитель
ный перерасход фонда зара
ботной платы.

Далее тов. Ермаков говорит, 
что на заводе плохо работает 
экономическая служба, возгла
вляемая тов. Михайловым В. 
П., которая не обеспечивает 
запросы производства, предла
гает усилить работу по под
бору, расстановке и.воспита
нию кадров, а также поднять 
роль в этом деле первичных 
партийных организаций.

Собрание приняло решение, 
направленное на безусловное 
и четкое выполнение Устава 
КПСС.

М. Гундоров.

ж
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В помощь дворовым 
л а г е р я м

На днях н райкоме комсо
мола г. Навашина состоялось 
внеочередное заседание бю
ро, на котором были вручены 
комсомольские путевки комсо- 
молкам-десягиклассницам для 
работы в пионерских лагерях 
но месту жительства.,

Инициативу и творческий 
подход к делу проявила Свет
лана Мошкова, ученица девя
того класса одиннадцатилет
ней школы, организуя и на
правляя всю работу в дворо
вом лагере по улице Школь
ная.

Неплохо поработали комсо
молки средней школы JT® 2 в 
пионерских лагерях по улице 
Советская, в поселке Силикат
ном. Это Людмила Вострухо- 
ва, Галя Смолкова, Зоя Кли
мова и другие.
Первый секретарь РК ВЛКСМ 

В. Н. Кислое информировал 
собравшихся о целях и зада
чах дворовых пионерских ла
герей. Заведующая детским 
сектором Т. А. Рублевская 
рассказала о содержании ра
боты, оповестила о том, что 
ежедневно во Дворце культу
ры будут проводиться пла
нерки вожатых дворовых пио
нерских лагерей.

В заключен е комсомолкам 
торжественно вручили путев
ки районного комитета ВЛКСМ.

Надеемся, что комсомолки 
Татьяна Прокофьева, Валенти
на Шувалова. Вера Базова и 
другие с честью выполнят дан
ное им серьезное поручение.

И. Яссович,
зав. школьным 

отделом РК ВЛКСМ.

У ТУРИСТСКОГО КОСТРА
На озере Свято в 

Дедове собрались со 
всего района неугомон
ные ребята — туристы. 
Целый палаточный горо
док возник на берегу. 
Туристы готовятся к 
слету. JI. А. Ронжина, 
начальник слета, откры
вает его. Ребятам пред
стоит показать все свое 
спортивно - туристское 
мастерство. Кто же зай
мет первое место, кто по
едет на областной слет? 
Комиссия обходит ла
герь, проверяет походное 
снаряжение туристов, 
ребята в это время ак
тивно готовятся к КВН .

Мягкий, теплый вечер 
окутал озеро. А  в пала
точном городке пылает 
яркий костер. Слышен 
смех, задорные песни. 
Но дело к ночи—пора и 
на отдых. Только спать 
не хочется, и еще долго 
не умолкают звонкие ре
бячьи голоса.

Ночь. Тишина. Веет

прохладой с озера. Все 
спят. Одни дежурные 
бодрствуют. А  утром 
вновь все оживает. Пора 
за работу. Проводится 
викторина, включающая 
в себя вопросы литера
туры, искусства, науки, 
спорта. Почти на все 
вопросы ребята дали 
правильные ответы. А 
теперь — соревнования. 
Ребята увлеченно идут 
по заданному маршру
ту.

Вчера на заключитель
ной линейке был объяв
лен победитель. Это ко
манды школы №1 и №2  
города Навашина. Гром
кие аплодисменты раз
дались в честь призе
ров. И снова костер, чте
ние стихов. Раздается 
над озером лирическая 
песня. Ребята расстанут
ся, но надолго запомнят 
они эти четыре дня, 
проведенные на озере 
Свято.

Т. Рублевская.

НА РОДИТЕЛЬСКОМ ВОСКРЕСНИКЕ
Произвести текущий ре

монт школы силами уча
щихся и родителей — та
кую задачу поставили пе
ред собой партийная, проф
союзная и комсомольская 
организации школы. В вос
кресенье, 20 июня, много
людно было в здании шко
лы. Это собрались родите
ли на воскресник.

Большинство из них — 
т р у ж е н и к и  подшефного 
седьмого цеха судострои
тельного завода: В. С. Гу- 
бушкин, И. Н. Сладков,
В. М. Лялин, А. В. Ши- 
ков, А. И. Тарасов, В. В. 
Мухин и другие, всего 15 
человек. Возглавил брига

ду родителей председатель 
родительского к о м и т е т а  
Н. Л. Калинин. В течение 
нескольких часов были вы
крашены полы, отремонти
рованы. парты, застеклены 
оконные рамы.

— Позаботиться о том, 
чтобы дети учились в хо
роших условиях, — это наш 
родительский долг,— ска
зал Иван Николаевич Слад
ков.

За оказанную помощь ди
рекция школы выразила 
сердечную благодарность 
всем, принявшим участие 
в воскреснике.

В. Румянцев, директор 
Б-Окуловской школы.

27 июня исполняется 60 лет со дня начала револю
ционного восстания на броненосце «Потемкин». Один 
из участников восстания живет сейчас в селе Антонины 
Красиловского района Хмельницкой области. Это Илла
рион Павлович Шестидесятый, бывший минный маши
нист, член судового революционного комитета.
До ухода на пенсию Илларион Павлович работал слеса
рем, кузнецом. Он принимает активное участие в обще
ственной жизни села, часто встречается с молодежью и 
колхозниками.

На снимке: И. П. Шестидесятый среди выпускни
ков Антонинской средней школы.

Фото В. Степаненко. Фотохроника ТАСС

Н А В С Т Р Е Ч У  П Р А З Д Н И К У

ХОРОШЕМУ ОТДЫХУ НУЖНА ПОДГОТОВКА
Летний отдых учащихея, 

походы, экскурсии плани
руются руков одителями 
школ задолго до начала 
каникул. Этого же требует 
и РОНО. По недостаточно 
только написать в плане: 
поход на озеро такого-то 
числа и на столько-то дней. 
Озеро — великолепное. Ок
ружающие леса и вообще ' 
весь вид природы привле
кают к этому месту сотни, 
теперь даже тысячи людей.

Поэтому не только в шко
лах нашего района, но и 
во всех окружающих нас 
районах в плане летних 
походов стоит пункт: «По
ход на озеро Свято». Прихо
дят дети из Вачского, Ку- 
лебакского, Выксунского, 
Муромского районов. Идут 
группой в 35-40 человек по 
дате, установленной толь
ко в плане своей школы, а 
идут с надеждой ночевать 
в Дедовской начальной 
школе. Многие из пришед
ших даже не представля
ют, какая это школа. И 
только подойдя к ней, 
удивляются: а где же мы 
поместимся?

Только одна группа все
лится, к вечеру прибывает 
другая. И заведующий шко
лой ищет им помещение-чаще 
всего это сельский клуб, ко
торый чуть побольше школы, 
но там стулья рядами стоят, 
скамьи, есть сцена. Кол
хозные сеновалы правление 
не разрешает занимать эк
скурсантам, да оно и по
нятно: огонь и сено не жи
вут дружно.
Вот почему все ведущие на 

экскурсию свои группы, кро
ме маршрута, должны, иметь 
представление о ночлеге. 
Для этого совместно с Дедов
ской школой необходимо всем 
школам нашего и окружаю
щих районов составить гра
фик,во избежание скопления 
в один день детей несколь
ких школ. Иначе не помо
жет никакая организация 
со стороны учителей и пио
нервожатых. Да и как 
они смогут организовать 
отдых!
А то получается, что учени

кам такие походы не идут 
на пользу, потому что они

оказываются не подготов
ленными к ним.

Прежде чем идти в поход, 
надо заранее подготовить 
место для ночлега, создать 
максимальные условия для 
его проведения, чтобы он 
оставил в памяти детей хо
рошее впечатление, чтобы 
был действительно инте
ресно проведенным отдыхом.

Именно так поступил ди
ректор Муромского техучи- 
лища № 22. Он приехал, 
договорился о дне проведе
ния похода, выяснил все 
необходимое с тем, чтобы 
это мероприятие было по
лезным и интересным для 
туристов.

Я предлагаю всем руко
водителям школ, намечаю
щим туристские походы 
к озеру Свято, заключить с 
Дедовской школой договор 
на ночлег и составить рас
писание проведения походов 
и экскурсий.

Ю. Шамкина,
заведующая Дедовской 

цколой.

В этом году праздник юно
сти совпадает с большим 
событием в жизни нашей пла
неты. Скоро в Алжире начнет
ся всемирный фестиваль моло
дежи. Комсомольцы нашего 
района сделали ему большой 
подарок. Они внесли на счет 
фестиваля 366 рублей. Эти 
деньги получены от выступ
лений кружков  художёс- 
т в е н н о й самодеятельности, 
сбора металлолома и других 
мероприятий.

Молодежь трудовыми успе
хами встречает праздник. На 
Навашинском судостроитель
ном заводе идет соревнование 
комсомольско - м о л о д е ж ных 
бригад. 21 бригада участву
ет в нем. Комсомольцы этого 
завода хорошо потрудились 
на строительстве заводской 
турбазы в районе озера Свя
то, где провели два воск
ресника.

21 июня в 12 часов дня

на стадионе нашего города 
представители комсомола и 
молодежи поднимут флаг, ко
торый возвестит об открытии 
праздника. Иод звуки марша 
молодежь торжественно прой
дет но кругу стадиона, бу
дет рапортовать о своих тру
довых делах. Лучшим будут 
вручены ценные подарки' за 
трудовые успехи.

В этот день вы сможете 
посмотреть выступление само
деятельных артистов района. 
Вечером, к удовольствию бо
лельщиков, состоится футболь
ный матч на первенство об
ласти между командами 
«Труд»—Навашино и «ДРСЬ — 
Выкса. Любители потанцевать, 
поиграть тоже не останутся 
без внимания—танцплощадка 
в их распоряжении. Пусть 
воскресенье наполнится пес
нями и радостью юности.

А. Тюрин.

И З ЗА Л А  СУДА

Хулиганы наказаны
23 июни Навашинскнй рай

онный народный суд рассмот
рел уголовное дело по <бви- 
нению братьев Федора Ивано
вича и Алексея . Ивановича 
Волковых, жителей поселка 
Теша. 2-го мая 1965 года, 
будучи в нетрезвом состоя- 
нии, они поссорились с гр. 
Шутовым Виталием Василь
евичем и причинили ему i

его супруге Шутовой Елене 
Ивановне тяжкие телесные 
повреждения.

Суд приговорил братьев Вол
ковых к одному году испра
вительных работ с вычетом 
из заработной платы в доход 
государства 20 процентов.

А. Зверев,
пом. прокурора.

Редактор С. А. КАРНАЕВ.

Навашинской базе хлебопродуктов требуются на по
стоянную работу грузчики (со сдельно-премиальной оплатой 
труда),а также слесарь-электрик (с оплатой по тарифу 4 раз
ряда.)

Гр. Виниченко Лидия Андреев
на, проживающая: г. Навашино, 
ул. Жданова, дом 24, кв. № 1, 
возбуждает дело о расторжении 
брака с гр. Виниченко Петром 
Николаевичем, проживающим: 
Краснодарский край, пос. Афиб- 
ское, ул. Ленинградская, дом 15 
“а“, Северского района.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде Северского райо
на, Краснодарского края.

Карпова Мария Ивановна, про- 
живающа , по адресу: г. Наваши- 
но, ул. Лермонтова, дом № 10, 
возбуждает дело о расторжении 
брака с Карповым Владимиром 
Ивановичем, проживающим в г. 
Муроме, ул. Ковровская, дом №81, 

Дело полежит рассмотрению 
в Навашинском районном суде.

Навашинская типография. Заказ П2. Тираж 2902 экз.


